

menjalankan ibadah shalat. Siswa perlu mendapatkan arahan dari orang tua dan guru yang ada di Madrasah Ibtidaiyah bahwa shalat itu sangat penting.

Maka pentingnya pelajaran agama yang berada di Madrasah Ibtidaiyah. Madrasah Ibtidaiyah terdapat Mata pelajaran Pendidikan Agama Islam yang mempelajari tentang Al-Quran dan Hadits yang biasanya disebut juga dengan pelajaran Al-Quran dan Hadits. Pembelajaran Al-Quran Hadits merupakan bagian yang di bentuk untuk mempersiapkan siswa agar siswa dapat memahami, mengerti dan mengaplikasikan kandungan yang ada di Al-Quran Hadits dalam konteks pendidikan.

Al-Quran Hadits mempelajari materi yang berkaitan dengan surat-surat pendek di dalam Al-Quran dan Hadits Nabi yang di sesuaikan dengan pendidikan anak Madrasah Ibtidaiyah. Sehingga siswa dapat mengetahui, memahami, dan mengamalkan ajaran agama Islam mulai dari kecil sampai tutup usia (wafat).

Dengan adanya pelajaran Al-Quran Hadits di Madrasah Ibtidaiyah siswa dapat menghafalkan surah-surah pendek yang terdapat di Al-Quran pada juz 30. Begitu juga dengan Hadits-hadits Nabi, siswa dapat mengenal, menghafal dan mempraktekkan di dalam kehidupan sehari-hari. Bila dari MI saja siswa sudah di bekali agama yang matang, maka pada saat tumbuh dewasa siswa dapat beradaptasi dengan lingkungan sesuai dengan syariat Islam. Karena sudah mengetahui mana yang benar dan wajib dilakukan dan mana yang salah dan tidak boleh dilakukan. Al-Quran dan Hadits mengajak

adalah satu siswa ramai dan mempengaruhi siswa yang lainnya kemudian seluruh siswa ikut ramai sehingga pembelajaran kurang kondusif. Kadang terdapat beberapa siswa yang *badmood* ketika pembelajaran berlangsung sehingga mempengaruhi teman yang lainnya. Latar belakang yang mempengaruhi siswa tersebut sehingga *badmood* dan ramai dikelas adalah siswa yang kurang kasih sayang orang tuanya, ada juga siswa yang orang tuanya bercerai dan ada siswa yang sebelum berangkat sekolah siswa tersebut dimarahi oleh orang tuanya sehingga berdampak *badmood* di sekolah.

Maka dengan demikian diperlukan adanya model pembelajaran yang cocok sehingga siswa dapat melupakan segala beban dan masalah yang dihadapi oleh siswa dengan menggunakan Model *Time Token*. Dengan begitu siswa dapat dengan mudah memahami materi yang disampaikan oleh guru.

Pelajaran Al-Quran Hadits membutuhkan model pembelajaran yang dapat membuat siswa-siswanya aktif di kelas dan dapat memahami materi yang diberikan oleh guru. Banyaknya model pembelajaran, dapat memudahkan guru dalam proses belajar mengajar, seperti Model *Time Token*. Pada mulanya, model ini digunakan untuk melatih dan

belajar siswa pada mata pelajaran Al-Quran Hadits materi mensyukuri nikmat Allah pada kelas XI di MA Al-Fatah Palembang.¹⁸

Perbedaan dari peneliti terdahulu diantaranya adalah perbedaan dalam penerapan model pembelajaran terhadap hasil belajar dan korelasi keaktifan belajar siswa sedangkan yang peneliti gunakan adalah peningkatan pemahaman. Pada mata pelajarannya ada persamaan yaitu sama-sama Model *Time Token* dan yang lainnya berbeda yaitu mata pelajaran PAI. Sekolah yang di teliti pun berbeda yaitu SMPN dan MA sedangkan sekolah yang peneliti gunakan adalah Madrasah Ibtidaiyah (MI).

Dengan permasalahan yang telah diuraikan sebelumnya, maka guru harus mengambil tindakan, yaitu dengan mencari dan menggunakan suatu model pembelajaran yang efektif, inovatif dan berpotensi untuk memahami materi yang telah disampaikan oleh guru. Dengan demikian penulis tertarik mengangkat permasalahan ini dengan judul **“PENINGKATAN PEMAHAMAN MATERI SURAH AL-LAHAB PADA MATA PELAJARAN AL-QURAN HADITS MENGGUNAKAN MODEL *TIME TOKEN* SISWA KELAS IV A MI BAHRUL ULUM WIYUNG SURABAYA”**. Sehingga dengan adanya penelitian ini dapat lebih memahami materi melalui Model *Time Token* kelas IV A MI Bahrul Ulum.

¹⁸ Fitri Rahayu, *Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Time Token Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Al-Quran Hadits materi mensyukuri nikmat Allah kelas XI di MA Al-Fatah Palembang*, Skripsi Diterbitkan(Palembang: UIN Raden Fatah, 2016)

